



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## La huelga de los LAJ inicia su tercera semana paralizando la mayor parte de los juzgados y actos judiciales

La tercera semana de la **huelga indefinida de los letrados de la Administración de Justicia (LAJ)**, que arrancó el pasado 24 de enero convocada por las tres asociaciones que les representan, **mantiene la crispación vivida hasta la fecha** por la falta de diálogo entre los interlocutores en conflicto.

Según diversas fuentes consultadas por *Economist & Jurist*, **los LAJ están dispuestos a seguir la huelga hasta el final**, pese a que cada día se les descuenta una cantidad que ronda los 150 euros. “Después de tanto tiempo ha llegado el momento de reivindicar nuestro estatus como funcionarios A1 y se haga la adecuación salarial que está pendiente”, afirma uno de los LAJ.

Dos comunidades autónomas con tanta litigiosidad como Madrid y Andalucía arrojan datos, según el Comité de Huelga, muy ilustrativos sobre el impacto de la huelga. En el caso de **Madrid hay 5.399 juicios pendientes**; 73.800 escritos; 567 conciliaciones suspendidas en el orden social; 5.664 actuaciones procesales suspendidas y 18.437 demandas demoradas, de ellas 1.223 concursos de acreedores.

Por su parte, **el impacto en Andalucía también es notable**. Se han **suspendido más de 10.000 juicios y unas 12.000 actuaciones**. Al mismo tiempo han quedado pendientes 500.000 firmas y otros tantos tramites y notificaciones. Hay, además, cerca de 125 millones de euros que está ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |